

ACTA Nº 09 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD HUALAÑE.-

Miércoles 07 de Marzo del 2.007.-

TABLA: 1.- Acta.-

2.- Cuentas

3.- Tabla Ordinaria.-

4.- Modificación Presupuestaria Dpto. de Finanzas.-

5.- Hora de Incidentes.-

En Hualañé a siete días del mes de Marzo del año 2.007 y siendo las ocho horas con cuarenta y tres minutos, entra en sesión ordinaria el H. Concejo Municipal, bajo la presidencia del Sr. Concejal don Fernando Sepúlveda Rivero, mas la asistencia de los Srs. Concejales don Octavio Fredes Serrano, don. Sergio Ramírez Núñez, don. Claudio Pucher Lizama, don José Miguel Alvarez Fuenzalida y el Sr. Sergio Mezas Manríquez, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal, Don Luis Arturo Flores Cabrera, quien actúa como Ministro de Fe.-

La tabla del día considera:

1.- Acta:

El Sr. Presidente expone para análisis acta de sesión número ocho correspondiente al día Miércoles 28 de Febrero del año 2.007, a la que se le introduce la siguiente observación:

El Sr. Octavio Fredes clarifica que en hoja 6 de la Hora de Incidentes. Los

pastelones no eran para el Porvenir, sino en la ex línea férrea.-

Realizada la observación se da por aprobado el documento y se respalda con la firma del Sr. Presidente y por el Ministro de fe.-

2.- Cuentas:

No se entrega por ausencia del Sr. Alcalde.-

3.- Tabla Ordinaria.-

a.- Certificado Nº 35 mediante el cual el H. Concejo Municipal respalda presentación que hará el Sr. Sergio Ramírez N, en Contraloría Regional de Maule.-

b.- Certificado Nº 36 mediante el cual el H. Concejo Municipal asume costos operacionales de proyecto "Construcción Monumento al Toqui Lautaro Cerro Chiripilco de Hualañé.-

c.- Certificado Nº 37 mediante el cual el H. Concejo Municipal asume costos operacionales, en el proyecto "Construcción Paseo Peatonal Calle Libertad Hualañé",-

d.- Memorándum Nº 14 dirigido a Srta. Jefe (s) de Administración y Finanzas, mediante el cual se solicita un informe para cancelación de 40 horas extraordinarias a los funcionarios municipales.-

e.- Memorándum Nº 15 a Sr. Director de Obras Municipales, mediante el cual se consultan material e inquietudes de concejo.-

Por encontrarse presente en su calidad de Alcalde (s) el Sr. Director de Obras informa:

1°.- Se instruyó a operador de la Retro escavadora y se va preguntar porqué no se llevaron los pastelones de las veredas a la ex línea férrea, como se le había indicado.-

2°.- En relación a las señaléticas, los letreros se instalaron de acuerdo al proyecto y al informe de la SIAT de Carabineros de Chile; en cuanto a los letreros de Carabineros y Municipalidad solo identifican la existencia de los edificios, pero se va a agregar una flecha indicador, al igual que el letrero de cementerio.-

3°.- Se ha repartido agua en todos los sectores de la comuna, el sistema es mas

lento porque se esta trabajando con la camioneta DYNA y su capacidad es menor.-

4°.- Cuando se tenga reparado el camión tolva se va a llevar ripio a los Altos de Caone,-

El Sr. Alvarez consulta si se ha pensado en limpiar o profundizar las norias con gente de la municipalidad, porque muchas de las norias tienen agua, pero al gente por despreocupación no las ha limpiado. Sobre el particular el Sr. Fredes señala, que hace unos años atrás la gente tenía por costumbre limpiar o profundizar sus norias y no tenía problemas de agua, cosa que hoy en día no sucede.-

El Sr. Meza señala que en un concejo planteo la posibilidad que la gente cancelara

el consumo de agua y así no todos pedirían, pero no se hizo nada.-

El Sr. Ramírez no esta de acuerdo con el Sr. Meza y agrega que la culpa que la gente pida agua es del Gobierno, porque cuando hubo sequía a la gente se entregaron tiestos y se les llevó agua y se dispuso de recursos, etc. Y considera que la gente no esta capacitada para hacer este tipo de trabajo, porque cualquier persona no es capaz de limpiar una noria de 18 metros de profundidad. Recuerda que en presupuesto se dejaron 4 millones para tubos y lo que se debe hacer es invertir los recursos e ir solucionando los problemas de a poco.-

El Sr. Pucher hace presente que hace mucho tiempo que se conversa el tema, se han dejado recursos y no ha pasado nada. Considera que lo concreto es contratar

personas que hagan el trabajo y solucionar en parte el problema.-

El Sr. D. O. M. manifiesta que cuando se inicia la temporada se entregan instrucciones para ver quienes tienen agua; pero lamentablemente la gente oculta información; considera buena la idea de cobrar por el reparto de agua y además hacer un trabajo de limpieza.-

El Sr. Ramírez, insiste en no estar de acuerdo con el cobro del reparto de agua, agrega que algunas norias se encuentran contaminadas y la gente se enferma, por otra parte señala que a algunas familias se le entregaron tubos y no los han usado. Finalmente indica que el concejo puede tener muy buenas intenciones, pero los acuerdos no se cumplen, porque el alcalde no los respeta.-

f.- Memorándum Nº 16 a Sr. Director del Dpto. de Salud, en relación a estado de avance del sumario del Sr. Héctor Garrido y qué pasó con sobresueldo de los

profesionales de Salud.-

g.- Memorándum Nº 17 a Sra. Directora de Tránsito y Patente, mediante el cual se solicita la posibilidad de un lomo de Toro, antecedentes sobre señaletica y letreros con nombre de calles para las Villas Norte.-

El Sr. Meza indica que conversó el tema con la Sra. Erika, pero solo el día Martes había recibido el documento.-

h.- Memorándum Nº 18 a Sr. Director Comunal de Educación, mediante el cual se solicitan antecedentes sobre locomoción escolar o como se pretende enfrentar el problema.-

El Sr. Alcalde (s), informa que tomó contacto con el Sr. Jaña, quien dijo que todo se desarrollaba normalmente: Agrega que solicito un documento.-

El Sr. Fredes da a conocer que no es efectivo lo informado, porque la situación no es normal, llegan muchos niños atrasados.-

El Sr. Ramírez expresa que debiera haber llagado el informe escrito, porque no comparte lo dicho por el Alcalde (s), porque personalmente lo comprobó con su hijo y con el Director del Liceo, ya que los mini buses traen solo a 3 o 4 alumnos, por tanto las clases se iniciaron irregularmente, por lo que se debiera ver si pudieran entrar mas tarde a clases y no interrumpir a cada rato. Agrega que a los alumnos de Orilla de Navarro les cobran pasaje completo. Por eso no le cree al Sr. Jaña, porque cuando se habla con él tiene todo solucionado, en cambio la realidad es muy diferente; problemas existen en Patacón con la locomoción escolar. Por otra parte no se sabe nada de quien es el director en cada escuela.-

La invitación para el Sr. SEREMI de Obras Públicas la va a llevar personalmente el Sr. Ramírez.-

i.- Ord. Nº 05 de Jefe (s) de Administración y Finanzas, mediante el cual señala: 1º.- No es posible un aumento de sueldo para el Sr. Víctor Fuenzalida Díaz, por cuanto se encuentra fuera del 20 % permitido por la ley 18.883.-

2º.- En cuanto a un aumento de cancelación de Horas Extraordinarias, para los funcionarios municipales, sugiere esperar que asuma el Sr. Alcalde titular, ya que

instruyó por escrito el procedimiento y la cantidad de horas autorizadas.-

Sobre la materia el Sr. Pucher consulta porqué se aumentó el sueldo al Sr. José Castro si también era a contrata, no entiende porque a ciertas personas si y a otras no . No se explica porque el alcalde trae a concejo lo de las Horas Extraordinarias, teniendo en consideración que es una facultad exclusiva de la autoridad, igual que el sueldo del Sr. Víctor Fuenzalida. Agrega que en el contrato de las personas que barren las calles, le hecho la culpa al Alcalde (s), porque se hizo cuando estuvo de vacaciones y no tenía idea, por eso no se contrataron varones.-

El Sr. Ramírez señala que la culpa de todas las irregularidades que se presentan son única y exclusiva responsabilidad de los 6 concejales, porque no se saben defender

los problemas que se presentan, ni tampoco exigen solución.-

j.- Invitación a Seminario de Alcalde y Concejales, en Santiago, los días 3 y 4 de Abril.-

k.- Invitación a Seminario Internacional a la ciudad de Curitiva - Brasil.-

l.- Carta de A. Ch. de M., mediante la cual se invita a participar en proyecto Becas para Funcionarios Públicos en la Unión Europea.-

II.- Carta de A. Ch. de M. sobre situación Jurídica de la Asociación.-

m.- Invitación del Capítulo Regional de Municipalidades, mediante el cual se cita a encargado de vivienda a reunión informativa y conocer la necesidad habitacional de la comuna y proyectos presentados. El documento debe ser respondido por el Dpto. Social y Obras. Sobre la materia el Sr. Concejal Claudio Pucher da a conocer que las nuevas políticas de vivienda, considera que los subsidios Rurales deben adecuarse a nuevas normativas, relacionadas con un aislamiento térmica perimetral, la que por su costo reduce la cantidad de metros de construcción.-

El Sr. Alcalde (s), agrega que esta exigencia comenzó a operar el 4 de Enero del año en curso; el tema fue analizado en Departamento de Obras y se concluyó que la mejor alternativa es seguir trabajando con el ladrillo fiscal y revertirlo con una capa de poliuretano.-

n.- Carta de A. de Concejales de la Región del Maule, donde se da a conocer la función cumplen los srs. Concejales y una agenda que plantean al Gobierno para satisfacer las necesidades de los srs. Concejales. Se solicita un pronunciamiento sobre el planteamiento y poder modificar la Ley Orgánica de Municipalidades.-

ñ.- Se da lectura y se hace entrega de copia a carta del Capítulo Regional de

Concejales, mediante la solicitan responder encuesta.-

Participación del Sr. Alcalde (s), quien da a conocer que:

1º.- En relación a incendio que afecto a locales comerciales del centro de la ciudad y una casa habitación, se reunió con afectados y se va a estudiar como entregar una ayuda a través del Departamento Social, además de una Asesoría Legal, vía Asesor Jurídico, para ver la situación de deudas de los comerciantes y de Gobernación se va a recibir una ayuda en materiales de construcción. Se estudia una posible modificación presupuestaria de \$ 500.000, de acuerdo a lo conversado con la Jefa (s) de Finanzas y ver como se puede distribuir a los afectados.-

El Sr. Alvarez sugiere buscar la forma como entregar créditos blandos a través del

Gobierno y ayudar a los comerciantes.-

El Alcalde (s) señala que para Patricia Ahumada se va a ver la posibilidad de un

proyecto de SERCOTEC y Chile Deportes para ayudar a la niña.-

El Sr. Meza, deja ver lo difícil que es recibir una ayuda del municipio, dice que en lo personal cuando se le incendió la casa del municipio no recibió nada, ni tampoco de Gobernación, pero si de la Intendencia, por una gestión personal, quien le aportó materiales de construcción y el único que le ayudó y lo reconoce públicamente, fue el concejal Claudio Pucher, de nadie mas. Pero le gustaría que en forma urgente y rápida se ayudara a las personas siniestradas.-

El Sr. Ramírez, no esta muy de acuerdo con lo dicho por el concejal Meza, porque es diferente la situación por cuanto él tenía un trabajo, al igual que su esposa y la hija, en cambio Patricio Ahumada de la bicicletería lo perdió todo y lo único que pide son herramientas para trabajar. Por lo que solicita una modificación presupuestaria y sacar

a través del C. D. Unión Ciclista.-

Como una forma de ayudar a esta persona que en estos momentos es la mas desvalida, se presentan 3 alternativas: Una puede ser a través de Educación y poder regalar una bicicleta a la niña, ya que el año 2.006 fue Campeona Regional de Ciclismo. La segunda instancia como una ayuda Social vía enceres de casa y la Tercera posibilidad es a través de un proyecto de micro empresario, de acuerdo a lo presentado por la Sra. Carmen Gloria Abarca, para ser incluido en el presupuesto del 2.007 y si no se incluyó, se puede crear el ítems y asignarle recursos.-

El Sr. Alcalde (s) reitera que conversó con Finanzas y lo máximo que se puede

modificar son \$ 500.000.-

Conocidos los antecedentes se ACUERDA: 1°.- Instruir una Modificación Presupuestaria para ir en ayuda de Patricio Ahumada.-

2º.- Se cita para un concejo Extraordinario, para el día Jueves 08 de Marzo a las

13,00Hrs.-

Seguidamente el Sr. Alcalde (s) informa que se encuentra en Panne el camión Tolva, y según lo que informa el taller mecánico, no era solamente una empaquetadura de culata, sino la situación es mas compleja y el arreglo tiene un costo de \$ 2.000.000. Sobre el particular el Sr. Alvarez señala que es muy caro el trabajo, por lo que se compromete ir a taller y ver cual es el problema.-

A continuación el Sr. Valenzuela informa que entró en operaciones la Moto Niveladora y por el momento se va a centrar en el arreglo de los caminos productivos.Da a conocer que llegó un documento donde se entregan recursos a través de un PMU IRAL, para contratar personas para programa de Empleo; lo que se esta trabajando con

la Srta. Luz y el Sr. Ramiro Cordero.-

Sobre la materia el Sr. Ramírez pide que se deje fuera de programa al Sr. Robinson Cubillos, por varias razones: Primero porque lleva 6 años trabajando como capataz, 2º porque no tiene porque estar inscribiendo personas en su casa para trabajar, 3º por comportamiento y acusaciones que ha tenido de trabajadora. Se muestran de acuerdo con la petición el Sr. Pucher y el Sr. Alvarez; el Sr. Fredes pide que las personas que van a ser favorecidas con trabajo, se ajusten a lo que dice el reglamento y que no sea por influencias externas.-

El Sr. Ramírez pide que el alcalde Baeza no influya en que el Sr. Cubillos Benavides quede trabajando. Sugiere contratar a la Sra. de Patricio Ahumada, como una forma de ayudarles en la difícil situación que están viviendo.-

Seguidamente el Sr. Alcalde indica que se trabaja en la Nueva Fichas de Estratificación Social y se mantiene hasta el 31 de Marzo, y como se encuentran un poco

atrasado, se dispuso un vehículo para dar cumplimiento a los plazos.-

Da a conocer que no fue posible hacer el convenio con FALABELLA, para la venta de Permisos de Circulación, porque el trámite debió haberse hecho en Noviembre.-

4.- Modificación Presupuestaria Dpto. de Finanzas.-

Se da a conocer solicitud de Modificación Presupuestaria del Dpto. de Finanzas, por la suma de \$51.766.561, con el propósito de "Aumentar Cuentas de Egreso" para Proyecto de Arrastre y Devolución y Reintegro. Para cubrir la necesidad se extraen recursos de Programas de Computación, Servicios Telefónicos, Saldo Inicial de Caja, Programa de Mejoramiento Urbano y Otras.-

Conocidos los antecedentes se da por aprobado el documento y se respalda con la firma de los Srs. Concejales, Sr. Presidente, Alcalde (s) y Ministro de fe. Se adjunta

copia.-

5.- Hora de Incidentes.-

Sr. Fredes:

a.- Solicitar dar a conocer a Vialidad en mal estado del camino en el sector de Quilico.-

b.- Recuerda que cuando se realizó el movimiento estudiantil, en el año 2.006; el Sr. Director Comunal se comprometió a la construcción de baños y no se ha hecho nada; por su parte el Sr. Alcalde ofreció un patio cubierto y hasta el momento no se ve nada. Señala que si no se cumplen los ofrecimiento, podrían surgir inconvenientes. El Sr. Alcalde (s) informa que el proyecto del patio cubierto se encuentra con el diseñó.-

c.- Da a conocer que en la Esc. Msr. Manuel Larrain, existe exceso de alumnos por curso y se pidió al Sr. DAEM la creación de nuevos cursos y no se ha tenido respuesta. El Sr. Meza agrega ver la situación con urgencia. Continúa el Sr. Fredes informando que existen 3 Séptimos con 117 alumnos, por lo que se hace indispensable crear un nuevo curso. Por otra parte recuerda que en concejo, tiempo atrás se informó que existían salas mal construidas y no se ocupan, pero que a la vez no se tiene ninguna solución para repararlas.-

El Sr. Alcalde (s) y D. O. M. manifiesta que nadie puede decir que esas salas sean seguras, pero mandó a hacer un estudio y ya se tiene la solución y se dio la orden para que educación hiciera el trabajo que corresponde. Por tanto se podrían ocupar cuando

se realicen las reparaciones.-

d.- El Sr. Concejal da a conocer que el año pasado se construyó una sala de clases en el salón de actos, quedando inutilizado, y ahora no sirve, se ocupa para el almuerzo de los niños menores, por lo que considera que los recursos fueron mal invertidos. Por otra parte a la entrada del colegio se habilitó una sala como biblioteca, completamente cerrada con protecciones metálicas, pudiéndose haber utilizado, para este fin, la sala donde se guardan los instrumentos musicales y no tener esa dependencia casi perdida.-

e.- Recuerda que hace un tiempo se trató el tema del estado en que se encuentra la

casa del Director de Espinalillo y hasta el momento no se ha hecho nada.-

a.- En relación al concurso de Directores, dice que habló con el Sr. Jaña, porque era muy peligroso dejar al Sr. Sergio Cañete como Director, en la escuela de Barba Rubia, aunque se la había ofrecido el Diputado Roberto León, quien es su padrino y el Sr. Samuel Baeza; agrega que lo complicado de esto es que si en Contraloría se reclama contra el alcalde no pasa nada, cuenta que en compañía del Diputado Ceroni, hicieron una presentación, pero luego llega el Diputado Roberto León y Dirigentes de la Democracia Cristiana y tapan todo.-

Señala que lo que debiera hacer el Alcalde es informar al concejo de lo que se hace, porque no se actúa correctamente. Da a conocer que en Educación se encuentran trabajando 4 personas de una misma familia y no se da la posibilidad de postular a otros

profesionales .-

Agrega que en concurso de Directores les dijeron que postularan a 2 escuelas, así el Sr. Castro postuló a El Buche y Mira Río y tiene mejor puntaje que el director de Mira Río, pero por cuestión de acuerdo tiene que trabajar obligatoriamente en El Buche.-

El Sr. Fredes muestra su preocupación por la falta de información existente, las cosas se saben por fuera, es decir en la comunidad, porque al concejo no se da a conocer

lo que se hace,-

b.- Solicita invitar para próximo Miércoles al Sr. Director Comunal de Educación y ver el tema de locomoción escolar, porque de la Cuesta Colorada hacia Hualañé es muy mala. Señala que existe un empresario que ofrece un bus para recorrido con estudiantes, pero el Sr. Jaña le dijo que no disponía de recursos. El empresario pedía que el municipio cancelara \$ 200 por niño y el cobraba \$ 100.-

El Sr. Pucher es de la idea de colocar un bus para los estudiantes, desde la Cuesta

Colorada hacia Hualañé, porque los alumnos están llegando atrasados al Liceo.-

c.- Recuerda que el Sr. Jaña dijo que todo lo relacionado con la locomoción escolar iba a estar listo al inicio de clases e incluso el alcalde dijo que estaba en el portal, y hasta el momento no hay nada. Consulta al Alcalde (s) como está funcionando el transporte escolar. La autoridad dice desconocer lo que esta pasando. El Sr. Concejal comenta cómo se va a cancelar a las personas que están trasladando niños, si nadie sabe nada.-

- d.- Da a conocer que estudiantes de Patacón están sin venir a clases, porque el furgón, de la escuela de Espinalillo, que cumplía esta función esta en el municipio y no lo pueden llevar porque perdieron la llave, vino una persona a solucionar el problema y no fue posible hacerlo funcionar porque no tenía la clave, por lo que solicita una investigación.-
- e.- Consulta si existe la posibilidad de mandar a buscar el estanque de agua a Curicó. El Alcalde (s) señala que es muy grande Lara la camioneta Dyna, pero posiblemente el Viernes podría estar solucionado el tema del agua.-

f.- Pregunta porqué no se hizo caso a la sugerencia de la comunidad de Caone, en relación al Director de la escuela.-

g.- En concejo del día 4 de Febrero se dijo que se iba a subir el sueldo a Víctor Fuenzalida en \$ 130.000 y no se ha concretado.-

h.- Consulta dónde quedó ubicado el funcionario encargado de Finanzas de Educación y qué sueldo tiene.-

i.- Pregunta qué pasa con el Director de Control, ya que no existe desde el 28 de Febrero. Fue a buscar un documento y no existe nadie que lo entregue.-

j.- Pide se haga llegar un informe mediante que mecanismo se subió el sueldo a José Castro.-

k.- Consulta qué pasa con la sala cuna que se iba a entrega el 15 de Febrero y en esa fecha iba a estar en funcionamiento.-

I.- Da a conocer que no se ha hecho entrega de terreno del grupo habitacional

Pantanal.-

ll.- Da a conocer que hizo una presentación con fecha 1º de Marzo al Sr. Alcalde (s) en relación al sueldo y forma de pago del Jefe de Finanzas de Educación. Este documento no ha tenido respuesta, ni tampoco del Sr. Director Comunal. Por lo que solicita apoyo de los Srs. Concejales para incluir un certificado a presentación que va a hacer a Contraloría,-

Consultados los Srs. Concejales señalan:

Sr. Fredes, que se haga un documento de respaldo.-

Sr. Pucher, entrega respaldo al Sr. Concejal.-

Sr. Alvarez, respalda la presentación y el documento que solicita el concejal.-

Sr. Meza, entrega respaldo al Concejal.-

Sr. Sepúlveda, que se haga documento de respaldo.-

Por tanto se ACUERDA: Respaldar la propuesta del Sr. Sergio Ramírez Núñez, dando fe que al concejo no ha llegado respuesta sobre el sueldo del Jefe de Finanzas de Educación y la forma cómo se va a cancelar, es decir de donde van a salir los recursos.-

m.- Da a conocer que se esta programando un Bingo Bailable, junto a organizaciones deportivas y Juntas de Vecinos, para ayudar a Patricio Ahumada, de bicicletería FERENE, para el día Sábado 14 de Abril. Para organizar el evento se realizará una reunión el día Viernes 9 a las 19,30 Hrs. En el salón auditórium.-

Sr. Pucher .-

- a.- Señala que recibió carta del Sindicato de Pensionados, quienes dan a conocer su preocupación, porque de la D. O. M. les llegó un documento, donde se indicaba que debían construir sus nichos y si se desocupaba alguno tenían que devolverlo al municipio. Por lo que solicita un pronunciamiento al respecto.-
- b.- Expresa preocupación por el Transporte Escolar de los estudiantes de la comuna, sobre todo los que se desplazan por la ruta J-60, ya que los mini buses solo llevan a 5 o 6 niños; por consecuencia muchos llegan atrasados, lo complicado va a ser en Invierno cuando el regreso a sus hogares sea muy tarde. Cree conveniente dar una solución como lo han hecho otros municipios y contratar un bus única y exclusivamente para el traslado de estudiante.-
- c.- Solicita un informe detallado de los gastos en Actividades Municipales de verano, incluido el Festival de la canción. Espera que este año le llegue; agrega que además lo va a solicitar por escrito.-
- d.- En relación a la Tarjeta de Falabella, para sacar permiso de Circulación, la idea fue presentada el año 2.006, señala sentirse molesto porque la sugerencia no fue considerada en su momento.. A la vez expresa preocupación por los pocos recursos que se van a reunir, por venta de patentes. Pide que ojala, las iniciativas de los Srs. Concejales, sena tomadas en cuenta.-
- e.- Consulta qué pasa con el proyecto de Badén de Los Coipos. El Sr. Alcalde (s) dice que lo va a conversar con la Srta. Luz. Pregunta nuevamente, qué noticia se ha tenido del A. P. R. de Orilla de Navarro. El Sr. Alcalde (s) indica que los antecedentes que maneja es que el proyecto estaba para ejecución, según lo señalado por el Sr. Baeza Reyes. El Sr. Pucher expresa que lo dicho no es cierto. El Sr. Ramírez agrega que los recursos no fueron priorizados por el CORE.-

Sr. Alvarez:

- a.- Recuerda que en varias oportunidades ha sugerido que se cambie el signo Ceda el Paso, existente en la esquina de Alcalde Alamiro Díaz y Lautaro. Insiste en la determinación.-
- b.- Pregunta al Alcalde (s) como ha sentido el tema del Estacionamiento de Camiones y porque se instaló un 2º letrero en Villa Alborada. El Sr. Alcalde responde

que desconoce la información, pero llegó el informe de la SIAT de Talca. El Sr. Concejal señala que el problema va a traer coletazos, porque el Alcalde ha sido testarudo, incluso irrisorio lo que ha dicho, por lo que la gente se ha sentido maltratada.-

El Sr. Alcalde (s) señala que no es bueno para la comuna polarizar las posiciones

y ofrece dialogar con los camioneros.-

El Sr. Alvarez responde que las instancias de las conversaciones ya pasó, porque el

alcalde no cumplió con sus promesas.-

c.- Expresa su preocupación por los Pasos de Cebra de la carretera, donde casi se produce un accidente, porque la gente no entiende que ahl la preferencia es del conductor y no del peatón.-

El Sr. Alcalde (s) informa que en Hualañé existe un límite Urbano y lo que esta

dentro de la ciudad es de responsabilidad del municipio.-

El Sr. Sepúlveda indica que en reiteradas oportunidades se ha pedido un lomo de

toro en ese sector y nunca se ha tenido respuesta ni solución.-

- d.- Recuerda que en el mes de Septiembre Octubre propuso al Sr. Alcalde comprar un bus para el traslado de los estudiantes y no fue considerado. Expresa que le duele que las cosas que se proponen se tomen por otro lado. La respuesta del alcalde en esa oportunidad fue que no se preocupara porque de la Intendencia le iban a mandar un bus nuevo. Agrega que no hubo plata para la compra de un bus usado, sin embargo el alcalde se compró un jeep nuevo.-
- e.- Da a conocer que en el Cementerio se cayó un niño en una de las bóvedas que se construyen, por lo que sugiere cubrir el pozo mientras no se terminen los trabajos.-

Sr. Meza:

a.- Expresa su preocupación porque las sugerencias de los Srs. Concejales, solo quedan en el papel. Pide que por favor se vea la forma como solucionar la situación del exceso de alumnos en cursos de la Esc. Msr. Manuel Larrain y el Transporte escolar. Sobre el particular el Sr. Ramírez consulta si es posible reunirse con los empresarios de la locomoción colectiva y ver la forma como mejorar el sistema.-

Sr. Sepúlveda:

a.- Da a conocer que a conocer que a través del Plan AUGE, llegó un vehículo al hospital, para el traslado de personas que van a diálisis a Curicó. Y del hospital las mandan en bus porque sale más barato. Pide dar a conocer la situación al Servicio de Salud del Maule y poder entregar un bienestar a los pacientes.-

Sr. Alvarez:

a.- Señala no estar de acuerdo con la determinación de no trasladar pasajeros de píe, por parte de los mini buses. Medida adoptada después del accidente. SE debe buscar la solución para no dejar a la gente botada.-

El Sr. Sepúlveda señala que los choferes trabajan en muy malas condiciones, incluso sin contrato de trabajo. Al joven que tuvo el accidente le sacaron la firma para el contrato de trabajo estando hospitalizado.-

Cumplida la tabla del día se levanta la sesión a las doce horas con cinco minutos.-

Luis Arturo Elores Cabrera. Secretario Municipal. Ministro de Fe. -

Fernando Sepulveda Riveros Concejal.-Presidente Concejo.-